

La page des élus de l'opposition Novembre 2020

Les élus de la liste « Union Démocratique pour Saint-Dizier-Masbaraud » tiennent ici à remercier les 265 votants sur 599 suffrages exprimés (pour rappel la liste « agir ensemble pour SDM » a obtenu 281 voix, soit 16 voix de plus) ; le scrutin proportionnel de liste (nouveau mode de scrutin depuis la fusion des 2 communes) ne nous permettant d'obtenir que 4 élus.

Ce sont donc, après plusieurs démissions, Christiane DETEIX, Michel LAROCHE, Bernard PRADAUDE et Sébastien AUMEUNIER qui siègent au sein du conseil municipal.

Ils vous assurent de leur détermination à vous écouter, vous représenter et participer activement au travail des différentes commissions, conseils, dans l'objectif du bien collectif.

Évidemment, nous sommes les élus de « l'opposition » mais nous serons attentifs aux différents dossiers et nous vous apporterons notre ressenti sur les plus importants, nous ferons également des propositions et appuierons les décisions qui nous semblent pertinentes pour l'ensemble de la population.

• Budget : Où en sommes-nous exactement ?

Le compte administratif 2019 laisse apparaître un déficit de 834 842 € en investissement. De quoi en effrayer plus d'un(e) ! Mais le budget fonctionnement est excédentaire de 536 663 €.

Et si on consulte le budget fonctionnement 2020, on remarque qu'il bénéficie d'un report de 113 562 € (chapitre 002).

Comment est-ce possible ?

Tout simplement, le compte administratif

2019 n'inclut pas les restes à réaliser (RAR), à savoir factures en attente et surtout subventions européennes arrivées seulement en 2020. Même en transférant les sommes nécessaires du budget fonctionnement au budget investissement, il reste encore 113 562 €. C'est bien ce qu'avait prévu la municipalité précédente qui économisait depuis plusieurs années pour payer sans emprunt le multi-services, qui donne toute satisfaction aux commerçants qui y sont installés.

	Fonctionnement		Investissement	
	Crédits	Débits	Crédits	Débits
Solde 2019	536 663€			834 842€
Virement vers investissement		423 101€	423 101€	
Restes à réaliser			462 312€	50 571€
Report fonctionnement 2020		113 562€		
Totaux	536 663€	536 663€	885 413€	885 413€

• La régie municipale

Elle a été déficitaire tant qu'elle était rue du relais et soutenue financièrement par l'ancienne municipalité qui estimait que le service rendu valait bien cet effort (comme beaucoup de collectivités le font en milieu rural).

Depuis son déménagement rue du chêne, ses comptes ne sont plus dans le rouge et nous avons tous pu apprécier ce service rendu pendant le confinement. Nous avons pu nous approvisionner sur place sans problème et l'agence postale n'a pas connu de fermeture.

Un grand merci à Claudine et Jean Pierre, toujours disponibles et redoublant d'ingéniosité pour pallier toute rupture de stock pendant cette période difficile.

• Et pour finir, quelques lignes sur le plan d'eau

Après avoir tergiversé quelques mois et n'avoir rien prévu dans le budget 2020, la nouvelle majorité a dû se rendre à l'évidence : il n'existe pas d'alternative au projet accepté par la majorité précédente, à moins de raser la digue à nos frais ! Et c'est en urgence qu'il a fallu rouvrir le dossier et demander le versement de subventions obtenues par l'ancienne municipalité, sous peine de les perdre. Mais ne boudons pas notre plaisir, c'est à l'unanimité (moins une abstention) que le conseil municipal s'est prononcé pour la reprise de ce projet !